

CONGRESO REDIPAL VIRTUAL VII 2014

Comentario de Octavio García Ramírez a la ponencia "MÉXICO ¿INICIO DE UNA NUEVA ERA?" presentada por la Dra. Martha Franco Espejel

La realidad no es una sino múltiple

José Ortega y Gasset

Contínuo agrado en dar lectura a las valiosas reflexiones de colegas REDIPAL, enmarca el contexto de ésta apreciación sobre la evocativa ponencia de la Dra. Franco Espejel en torno de la evolución política en México. El cual, siguiendo su texto *De las causas y fines de la reforma del Estado* (REDIPAL, 2009) dimensiona, desde mi perspectiva, con una aguda óptica de antropología filosófica, el ser, tiempo y espacio como variables del desarrollo y su expresión en términos de legislación y políticas públicas.

Por lo que siguiendo al pensador Xavier Zubiri, Premio Ramón y Cajal a la Investigación 2012, el trabajo de nuestra apreciada colega, persigue una realidad "abierta y múltiple", y conlleva a centrarnos en el ser libre y único, en su relación con el mundo y su entorno, así como en su creación cultural, científica y tecnológica. Contextos en los que precisamente el inicio de una nueva era, se potencie en nuevos ciclos de humanidad y exprese con mayor conciencia, prosperidad y desarrollo en México, tanto en el pensamiento como en nuestra interacción cotidiana y vida parlamentaria local, nacional, regional y multilateral.

Mucho agradezco la posibilidad de compartir la presente reflexión, con la reciprocidad de mi atención compartida a la Dra. Franco Espejel, a todos nuestros colegas investigadores REDIPAL y conciudadanos globales, constructores de una nueva era a inicios del siglo XXI.